
 
Ratsherr Kühl bittet die Verwaltung darum, die Screenshots mit den Informationen, über 
welche Tagesordnungspunkte die Fachausschüsse jeweils endgültig entscheiden, so zu er-
stellen, dass auch tatsächlich ersichtlich ist, um was es bei den jeweiligen Tagesordnungs-
punkten geht. Diese würden oft stark verkürzt abgebildet. 
 
Es erfolgt jeweils Kenntnisnahme. 
 


